
Compte rendu réunion de quartier du 30 novembre 2023 

 

Présentation des élus : Mr Allanic, maire, Mr Von Euw, Mmes Champy et Voinchet, adjoints, 

Mmes Bertrand et Chadenat, Mr Margoil, conseillers municipaux. 

- Rue du Moulin : travaux terminés, il reste les plantations qui seront faites prochainement. 

La route des Noëls sera réouverte le 1er décembre, mais il reste les travaux de la piste cyclable. 

- Cimetière : on commence à voir les résultats de l’hydromulching (végétalisation). 

- Préfabriqué de la cour de l’école primaire : il a été démonté cet été. La présence d’amiante a entrainé un 

coût des travaux élevé, soit 30 000€. 

- Adressage : il ne reste que ce quartier à réaliser (au printemps certainement). 

- Question : pourquoi y a-t-il deux numéros sur certaines maisons ? 

- Réponse : par sécurité, certains habitants gardent l’ancien et le nouveau numéro. Cependant nous ne 

conseillons pas d’excéder 6 mois maximum.  

- Maison des associations : une vente aux enchères a été tentée mais sans résultat, donc une mise en vente 

classique chez un notaire et une agence immobilière est en cours. 

Des travaux sont en cours de réalisation pour séparer les réseaux d’eau et de chauffage qui étaient 

communs avec la bibliothèque. 

- SMAEP : syndicat d’eau qui concerne les 3 communes de St Claude, Huisseau et Vineuil. 

Suite à la loi relative au transfert des compétences eau et assainissement aux communautés de commune 

votée en 2018 il y est inscrit qu’un syndicat ne peut exister sur 2 communautés de communes, or Vineuil 

dépend d’Agglopolys et St Claude et Huisseau de la Communauté de communes du Grand Chambord. La 

commune de Vineuil représentant 65% des utilisateurs, il se pose un problème financier. Quel peut être 

l’avenir du syndicat, de ses employés, des bâtiments (place des Mangottes, zone artisanale) … Nous 

souhaitons garder la même qualité de l’eau (des travaux ont été réalisés et sont encore en cours, pour une 

meilleure filtration suite à la découverte de nouvelles molécules) et la même très bonne qualité de service. 

La Communauté de commune du Grand Chambord a été sollicitée par les maires de Huisseau et Saint 

Claude pour reprendre le syndicat . 

- Eglise : suite à un affaissement dans une voute, un cintre en bois a été réalisé (coût 17 000€) et une 

expertise est en cours sur l’état du reste du bâtiment (coût 17 000€ également).  

Des questions ont été posées par les habitants sur l’avenir de ce bâtiment.  

- Concertation publique sur l’implantation de zones d’énergies renouvelables sur la commune : un registre 

où chacun peut mettre ses observations est à disposition à la Mairie. Pas d’éolien prévu, mais du 

photovoltaïsme (toitures, terrains agricole …). 

- Départ de Mme Sophie Ducrot-Coste qui a été remplacée par Mme Jessica Choquet au secrétariat de la 

mairie. Elles ont pu travailler un mois ensemble afin d’assurer au mieux la continuité du service. 

- Question sur la dégradation d’un trottoir rue du Mousseau. 



-  Réponse : problème de camions, surdimensionnés à cette rue, qui écrasent les trottoirs, guidés par leur 

GPS. Une solution est recherchée. 

- Projet de lotissement des sentes 2 (rue des Acacias) : la commune est propriétaire de ces terrains. Un 

bureau d’études doit présenter des possibilités d’aménagement prochainement. C’est un projet qui ne 

pourra certainement pas voir le jour avant 2025. 

- Grande Rue de Morest : le département a prévu de refaire la bande de roulement, mais le reste, trottoirs, 

enfouissement des réseaux est à la charge de la commune et s’élève à environ un million d’euros … Des 

études sont en cours. 

- Question sur l’état de certains poteaux électriques et la possibilité de remplacement ? 

- réponse : le signaler en mairie. 

- Nozieux :  

- questions sur l’installation de la fibre (il reste des maisons non raccordées). 

- réponse : l’engagement du Syndicat Mixte Ouvert avait été pris sur le raccordement de toutes les 

habitations de Saint Claude avant la fin de l’année. 

- question sur l’état de certains cidex (déplorables). 

- réponse : la poste est responsable de cet état de fait, mais semble actuellement vouloir se désengager de 

l’installation de nouveaux cidex au profit de boites à lettres individuelles à la charge de chaque 

propriétaire. 

- question : pose d’un ralentisseur à l’entrée de Nozieux (quand on arrive de Montlivault) à cause de la 

vitesse excessive de certains véhicules. 

- réponse : impossibilité d’installer un ralentisseur dans une descente … Le problème de la vitesse est un 

problème récurrent dans toute la commune. 

- Autres questions : 

-  état de la rue de la Loire : c’est une réalité que plusieurs rues de la commune sont dégradées. Cependant 

le coût de ces réfections étant très importants, il faut les planifier sur plusieurs mandats. 

- arbres à remplacer devant la station d’épuration. 

- souhait d’un distributeur de billets sur la commune. 

- réponse : ce problème a déjà été étudié par la municipalité, mais aucune banque n’a voulu nous suivre 

sur ce projet. Une société privée nous a proposé ce service pour un cout de 700€ par mois pour la commune 

avec et un minimum de 50 retraits par jour !!! 

- problème de la Poste fermée très souvent (48 jours sur 176, soit 28% du temps …) Des responsables de 

la poste ont été rencontrés par le maire sur ce sujet. 

La réunion s’est terminée à 20h et a été suivie par le verre de l’amitié. 


